Vpe: Vpe pág: Vpe portada:

Fecha:

\$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación:

4.800 4.800 35,87%



Matrimonio es asesinado a balazos en asalto a su parcela y Matthei dice que "vivimos la peor ola de homicidios de la historia"

GRANEROS. Los fallecidos son un agricultor y una administrativa de un colegio, quienes al oír los disparos llamaron a Carabineros.

Matías Gatica Lindsay

odrigo González, empresario agrícola de 61 años, y su esposa María Carolina Calleja, de 51 años y administrativa del colegio da Cruz de Machalí, fueron asesinados ayer al interior de su parcela en Graneros, en la Región de O'Higgins.

Cerca de las 03:30 horas desconocidos ingresaron a la parcela del matrimonio ubicada en el sector Nuevos Campos, donde comenzaron a percutar disparos que fueron escuchados por Calleja, quien llamó a Carabineros.

Cuando entregaba detalles de lo ocurrido, la llamada se cortó. Los uniformados se dirigieron a la parcela, donde luego de una hora de búsqueda dieron con los cuerpos de ambas víctimas, los que tenían varios impactos de bala.

La PDI encontró múltiple evidencia balística en la parcela. En cuanto a la causa del doble homicidio, en un comienzo el prefecto Germán López dijo que "la dinámica del delito no apunta a un robo con homicidio". Sin embargo, desde la Fiscalía no descartaron que silo fuera.

"Tampoco sabemos todavía si hay especies robadas (...), pero también existe la posibilidad de que se haya frustrado el robo", dijo el fiscal Carlos Fuentes, quien no descartó que las víctimas hayan intenta-



LA FISCALÍA Y LAS POLICÍAS AYER NO TENÍAN CLARAS LAS CIRCUNSTANCIAS.

do defenderse, pues hallaron cartuchos de escopeta. Fuentes indicó que en el crimen "hay signos de fuerza".

"ΝΟ ΗΔΒΡΑ ΙΜΡΙΙΝΙΠΑΠ"

El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, dijo que el doble homicidio "no va a quedar en impunidad (...) Nos interesa que este crimen sea esclarecido y sus responsables terminen en la cárcel". El delegado presidencial de O'Higgins, Fabio López, dijo que la cartera presentará una querella.

El presidente de la Socie-

dad Nacional de Agricultura (SNA), Antonio Walker, dijo que el gremio está "consternados" por el crimen. "Reiteramos nuestra solicitud de medidas immediatas para reforzar la seguridad en las zonas agrícolas, hoy tan indefensas, mediante mayor presencia policial y eficiente persecución de los delitos", señaló.

En ello concordó el alcalde de Graneros, Marcelo Miñañir (Ind), quien dijo que "falta más tecnología, falta dotación de Carabineros (...) Tenemos dos carabineros por turno". La candidata presidencial de la UDI y RN, Evelyn Matthei, dijo que "estamos viviendo la peor ola de homicidios en nuestra historia (...) Hoy mismo voy a citar a todos nuestros alcaldes y gobernadores para que veamos qué podemos hacer nosotros para parar esta ola de homicidios".

En el mismo tono, el candidato de Republicano, José Antonio Kast, dijo que si gana la Presidencia usará "todo el pader de fuego que tengamos para perseguir, juzgar y encerrar a los delincuentes". ©3